

(昭和32年5月27日第3種郵便物認可)

三町の訴

「誉牧野」は農民側の勝利

本別製材土地問題は急転和解今

原告は室蘭市の日本企業
光株式会社（山下光男社長）で代理人は苦小牧市の牧野だつたので組合として
と陸別の農民五十名の共同が入り込んだもので、足寄のものです。
なにしるからこ五十五

新井武夫(かずお) 桂園士(けいえんじ)
原告は足
寄、陸別の両町の農民三十
名で代理人は帶広市の松
賀契約となつたときに道上
の、イザ日本企業観光と売
廻分することを決めたもの
づの持ち
で各人の十

売買契約存在を確認請求事件
で、鉄路地方裁判所帯広
太良 鈴木益男氏らの十二戸分もまた
戸分が抜けたためにややこしくなつたものです。
甘さがあつた

面的に農業側の勝訴判決となりました。
を結んで、内金三千万円を
支払い残金は同年四月三十
札幌高裁

原告側は札幌高等裁判所へ控訴して争つていましたが、期日までに残金が支払われないので、三十八名側との見通しの見合ひであります。そこで、どうした判決が下されたのであります。

おりに農民側の勝利となりました。この事件は田中内閣当時買契約を解除すると通告し大ところ、業者の方で売買残代金を支払わなければ完して原告側が敗訴の一、本件訴二、土地の

の日本列島改進論に便乗し、た土地ブームがもたらした形で、四十八年に大賛地の十八戸分の土地を仮処分で一千七百万円を供託して三

「貴社豈らくおにぎりに目をつ
けた多くの土地 ブローカー」
と段々こ自己満足しようと云ふ
掛けたうえ三千万円の内金
を返せということになつた
金の三千
損益分と

を得ないものかもしません。
◆肥料や農機具などの
はいえませんが、時世天下一も各自の
から筋が通っているのです。四、訴訟費
◆農民の場合は全部と

生産資料や生活費の値があがりのなかで、米価の値あがめの政権政党にすがり勝ちで、つたもので、そして農民は生きかず殺され、六年がかかる。そこで、社会党をはさむの目にあわされてい

農民と労働者
じめ全野党がこれを支持し
ながら、自分は経営者であつて労働者と立場が違うと
いつた意識にあるようです

◆労働者が団結して春
斗で立ちあがつているのも、時間労働で計算すれば、労
作、酪農家でも、一日八
時間勤務で計算すれば、労
働時間が公正に評価され
て、町が公正に評価され
一方、本業

をあげてほしいと要求して、者々であることを自覚すべきは、当然のことだ。そこで、その認識に立つても、得するのではなく、税との約束が果として税へも

A black and white photograph of Bob Dylan performing live. He is shown from the chest up, wearing a dark jacket over a light-colored shirt. He is holding an acoustic guitar and singing into a vintage-style microphone. The lighting is dramatic, casting shadows on his face and body. The background is dark and out of focus.

あります。

千春イン足寄
8・8コンサート

昨年の八月八日に札幌の北海道厚生年金会館大ホールで初のコンサートをひらいた松山千春は、本道、本州、四国、九州、沖縄までひとまわりしてきた一年目のきたる八月八日に、足寄町の里見ガ丘公園で野外コンサートをひらく。

のなかで
つたのです。私は東方の歌
十九日郵便局に送りました。
サンクートにしました。二
階の立派なうな階段で
ござりおりました。前借り
券、手にひらなかつたま
す。（一月前だけです）
で統いた歌です。少し異常
なところが見えます。
「どうでも様な」コラボ
アリがふら、千尋を包め
てわからぬやう言ふ。自分
込こしまつたと思われます。
君なんうだて本当にうれし
やうなあなたの声を聞いて、
してなかなかよろしく
あたふたしい気持になる
私、千尋は頗めさせた方が
でしました。それから毎日
遊びで松山千尋に始まり千
士別市M・Nさんがから
ました。★☆
でしました。それから毎日
遊びで松山千尋に入ると今
十九日郵便局に送りました。
サンクートにしました。二
階の立派なうな階段で
ござりおりました。前借り
券、手にひらなかつたま
す。（一月前だけです）
で統いた歌です。少し異常
なところが見えます。
「どうでも様な」コラボ
アリがふら、千尋を包め
てわからぬやう言ふ。自分
込こしまつたと思われます。
君なんうだて本当にうれし
やうなあなたの声を聞いて、
してなかなかよろしく
あたふたしい気持になる
私、千尋は頗めさせた方が
でしました。それから毎日
遊びで松山千尋に入ると今

りしているのは事実です。

がなかなか入ってきません。電話の話題は、ソーナートの翌日、地獄から出して心の灯にして、私合いたいなあ」と、また、彼はアーリー・ブルームを買いました。その翌日にはセカンド・ブルームの、あなたの車は本当に車ですか? との言葉で、ペトロフでしまいました。わざわざと心の中に、あなたといふ想いで、車を販売したことによって、裁判場でござる。しかも、シヤケナットを見るに、深くやさしく生きているのが、機会に長期懲役の遣まつた。だけにしよ、と言つて、人の顔を見るまでの間、うなづいて涙腺を双方、口の中に入りシヤケナット。まるで、涙腺です。涙かぬことを、手にしたぞ。それをカードへつけようとも、何をもく、それから金が付いた時にはレコードを失つて、いかに分かれる元気になりましません。

うみたいだった、でも

それでも本年三月二十日に
陸路地税統一法の規定で
西の秋北道游に旅行して
野町本民の記入等間に入
居、本製材業者間で
シロの部分の証言が
次で、次回は四月十三
日と七月十四日となつて
ましたが、その内八月十三
日は突然、裁判開始から和
解の合意があつて、双方と
とも終つたのです、退れば
東京に私も又東京の鉛色の空
がラジオから流れてしまつた
事で強く思ひました、夜は
まことに、その内八月十三
日は突然、裁判開始から和
解の合意があつて、双方と
とも終つたのです、退れば

だから、もうたいない